



TRASCENDIÓ

Que la Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión encabezada por el morenista **Rosendo Medina** suspendió ayer su instalación por falta de quorum, debido a que la oposición (PAN, PRI, MC y PRD) se ha negado a designar a sus representantes en protesta por el “agandalle” de la mayoría Morena-PVEM-PT, adjudicándose las presidencias de dos de los tres grupos de trabajo, además de que el bloque oficialista fue incapaz de reunir la mitad más uno en la lista de asistencia para validar el encuentro.

Que el retraso de designaciones en institutos federales autónomos alcanzará un nivel importante al inicio de 2024, pues a los 20 casos que se tienen rezagados de años anteriores se sumarán otros 24 nombramientos, entre los que destacan dos magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y una subgobernadora del Banco de México, entre otros. Por si fuera poco, también hay un atorón en 44 vacantes en tribunales electorales y 71 magistraturas administrativas de salas regionales y tribunales estatales. A ver.

Que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** citó esta semana a los gobernadores de Morena para revisar los avances del programa IMSS-Bienestar en sus estados, con el fin de cumplir su promesa de tener un sistema de salud de calidad mundial antes de que concluya su administración. Por ello redoblarán el paso en el último tramo del sexenio para hacer posible que el esquema nacional atienda a todos los mexicanos sin importar su condición social o si no son derechohabientes en el instituto.

Que en la fiscalía capitalina aseguran que la presión por el asesinato de la activista **transSamantha Gomes** cayó en el área de feminicidios, donde tienen la encomienda de dar resultados en las próximas horas, por lo que continúan el rastreo del presunto responsable a través de diversos videos obtenidos en la zona de los hechos. Por ahora se sabe que se trata de un hombre que la esperó a 2.5 kilómetros del Reclusorio Sur, adonde la aspirante al Senado por Morena acudió para visitar a su pareja. ■